



... das Spiel mit den Eisenkugeln

wird am Strand oder im Park,
und auch bei uns auf der
Boule-Anlage
an der Zwergerstr. gespielt.

Boule ist eine Sportart ohne Hektik,
an frischer Luft und Geselligkeit mit Gleichgesinnten.
Spielen Sie unverbindlich mit und erlernen einfaches Regelwerk.
Boule-Kugeln werden gestellt.

Montag	ab 16.00 – ca. 22.00 Uhr
Donnerstag	ab 16.00 – ca. 22.00 Uhr
Bouleplatz	Zwergstraße / SG-Wald (unterhalb der FALS-Sporthalle)

Wir freuen uns, neue Mitspieler begrüßen zu können.

Außer Boule gibt es noch:

- Donnerstags wird meist eine Pause mit Erfrischungen eingelegt.
 - Gelegentlich gibt es auch einen Grilltag im Sommer.
 - Mindestens 1 x im Jahr geht es auf Tour mit möglichst allen Spielern.
 - Weihnachten wird natürlich auch nicht vergessen!
 - Freundschaftsspiele gehören auch ins Programm.